

R
NMF
Scholera

-----Ata número 10-2017/2021 da Assembleia de Freguesia-----
-----Aos trinta dias do mês de setembro de dois mil e dezanove, no edifício do Colégio José Bento da Silva, situado na Rua Professor Eliseu, número dois, na sala da Assembleia de Freguesia, pelas vinte e uma horas, reuniu em Sessão Ordinária, a Assembleia de Freguesia de São Martinho do Porto, com as seguintes presenças: -----
-----Pela Assembleia de Freguesia: João Manuel Campos da Cruz, Presidente da Mesa da Assembleia; Pedro Miguel Botelho Serra, Primeiro Secretário; Mafalda Sofia Silva Simões Gomes, Segundo Secretário; e os vogais; Carlos Manuel Duarte Pereira, Maria Teresa de Oliveira Ferreira Vasconcelos Venceslau, Nuno Ismael Tavares da Silva de Andrade e Nuno Miguel Marques Pradiante. -----
-----Pela Junta de Freguesia: Joaquim Augusto da Conceição Clérigo, Presidente, Nuno José Simão Vieira, Secretário e Maria da Conceição Vieira Pinto, Tesoureira. ----
-----Período Antes da Ordem do Dia-----
-----O Senhor Presidente da Assembleia, deu início à sessão comunicando: -----
-----Que a vogal Rita Alexandre Feliciano apresentou um pedido de renúncia ao mandato, solicitando a sua substituição pela cidadã Inês Margarida Simão Vieira de Carvalho. -----
-----Que o vogal Vítor José Califórnia Quintas Laranjeira apresentou um pedido de suspensão do mandato por período inferior a 30 dias, solicitando que fosse substituído pelo cidadão João José Jorge Moura, por renúncia das cidadãs Ana Maria Frias Gonçalves Bernardo e Julieta da Conceição Nascimento Henriques Macedo. -----
-----O Senhor Presidente da Assembleia procedeu à leitura da ata da sessão de vinte e sete de junho de dois mil e dezanove. -----
-----Pedindo a palavra o vogal João Moura manifestou-se contra a forma como a ata tinha sido redigida, dando exemplos de algumas das incorreções detetadas. -----
-----Após votação, a ata da sessão de vinte e sete de junho de dois mil e dezanove, foi aprovada por maioria, com 6 votos a favor, 2 abstenções e 1 voto contra, tendo sido apresentada declaração de voto, pelo vogal João Moura (Doc. 1). -----
-----Pedindo a palavra o vogal Nuno Pradiante relembrou que a Câmara Municipal de Alcobaça, ainda não tinha respondido ao pedido dos projetos para a requalificação do Jardim do Largo Engenheiro José Frederico Ulrich. Nesse sentido, sugeriu a elaboração de uma recomendação, por parte da Assembleia de Freguesia, dirigida à Câmara Municipal de Alcobaça, para que esta se pronunciasse sobre o referido pedido. -----
-----Continuando a sua intervenção, o vogal Nuno Pradiante salientou a importância de condenar a atitude da Câmara Municipal de Alcobaça em não responder aos pedidos formulados pela Assembleia de Freguesia. -----

-----Pedindo a palavra o vogal João Moura concordou com as palavras do vogal Nuno Pradiante. -----

-----Pedindo a palavra o vogal Carlos Pereira, lembrou que à Câmara Municipal de Alcobaça tinha por hábito não responder à Assembleia de Freguesia, e sendo que seriam discutidas as comissões concorrentes à organização das Festas de Santo António, o assunto ainda revestia maior importância. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia propôs a votação da recomendação dirigida à Câmara Municipal de Alcobaça. -----

-----Após votação, foi aprovada por unanimidade. -----

-----Pedindo a palavra o vogal Nuno Pradiante informou os membros da Assembleia de Freguesia que já havia consultado os documentos relativos ao património imóvel da Freguesia. -----

-----Pedindo a palavra o vogal João Moura formulou uma proposta para aquisição de equipamento sonoro, para evitar erros na transcrição das atas (Doc. 2). -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia propôs a votação da proposta apresentada pelo vogal João Moura. -----

-----Após votação, foi aprovada por unanimidade. -----

-----Pedindo a palavra o vogal Pedro Serra questionou o Executivo acerca do ponto de situação da entrega do edifício da antiga lota, por parte do Clube Náutico de São Martinho do Porto. -----

-----Respondeu o senhor Presidente da Junta que o processo estava em Tribunal. -----

-----Pedindo a palavra o vogal Carlos Pereira relevou os aspetos negativos que tinha verificado durante a época balnear, designadamente, a facilidade com que a bandeira vermelha foi hasteada, por motivos que na sua opinião, não seriam válidos, e ainda, com o facto de só no mês de julho iniciarem os trabalhos de pintura das passadeiras e marcação das faixas amarelas. Ressalvou ainda, o facto de as entidades descuidarem o planeamento da época balnear, não tendo em conta o *marketing* turístico. -----

-----Para concluir a sua intervenção, questionou qual a entidade organizadora Feira do Livro, pois sendo o caso de o espaço ter sido cedido por uma associação a um particular, este estaria a lucrar com um terreno público. -----

-----Respondeu o Senhor Presidente da Junta que a associação era a Casa da Cultura José Bento da Silva. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia relativamente às questões levantadas pelo vogal Carlos Pereira, afirmou que o içar da bandeira vermelha como forma de prevenção, não seria um exagero, assim como, o reforço na pintura das faixas amarelas de demarcação dos locais com proibição de estacionamento. -----

R
M

Schubert

-----Referiu ainda, as alternativas que poderiam resolver a falta de estacionamento: a criação de parques de estacionamento exteriores e de estacionamento pago na Avenida Marginal. -----

-----Pedindo a palavra o vogal João Moura entregou à Mesa, um pedido de informação sobre o processo judicial acerca do anúncio de venda da imobiliária REMAX, de um terreno de alegada propriedade da Junta de Freguesia (Doc. 3). -----

-----Respondeu o senhor Presidente da Junta que o processo já tinha entrado em Tribunal, solicitando ao vogal João Moura que fosse testemunha do processo. -----

-----Período da Ordem do Dia-----

-----Ponto um - Atividade da Junta de Freguesia no período de 3 de junho de 2019 a 11 de setembro de 2019 – Apreciação – apresentado pelo Senhor Secretário. -----

-----Pedindo a palavra o vogal Pedro Serra questiona o Executivo sobre o horário dos balneários da praia durante os eventos. -----

-----Respondeu a senhora Tesoureira da Junta que abriam às oito horas. -----

-----Ponto dois - Informação Financeira – Apreciação – apresentada pela Senhora Tesoureira. -----

-----Ponto três - II Revisão Orçamental – Apreciação e Votação - apresentado pelo Senhor Marco Costa. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia questionou acerca da retirada da verba destinada à ampliação do Cemitério. -----

-----Respondeu o Senhor Presidente da Junta que a obra iniciaria em janeiro de 2020. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia propôs a votação da III revisão Orçamental, tendo sido aprovada por maioria, com 8 votos a favor e 1 abstenção. -----

-----Ponto quatro - Informação Financeira das Festas de Santo António 2019 – Apreciação, apresentada pelo Senhor Presidente da Assembleia. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia congratulou os candidatos à constituição da Comissão de Festas de Santo António 2020. -----

-----Pedindo a palavra o Senhor Ricardo Macedo, Presidente da Comissão de Festas de Santo António 2019, informou que teria sido uma mudança positiva e significativa na forma como foram realizadas as Festas, segundo a opinião, dos visitantes, expositores e feirantes. -----

-----Pedindo a palavra o vogal João Moura entregou à Mesa, uma proposta de voto de agradecimento e louvor à Comissão das Festas de Santo António 2019. (Doc. 4). --

-----Pedindo a palavra o vogal Carlos Pereira, questionou acerca do saldo negativo das contas apresentadas, de quem assumiu a dívida e quais os credores. -----

-----Pedindo a palavra o Senhor Ricardo Macedo, Presidente da Comissão de Festas de Santo António 2019, respondeu que os credores eram duas empresas e que para colmatar o saldo negativo teriam tentado organizar eventos para angariação de fundos, os quais foram recusados pelas entidades competentes. -----

-----Pedindo a palavra o vogal Pedro Serra, concordou com o voto de agradecimento, mas no que respeitava ao louvor, considerou exagerado. -----

-----Pedindo a palavra o Senhor Presidente da Junta questionou acerca dos valores relativos ao pagamento de som e luzes. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia interveio, solicitando ao Presidente da Junta, que não fossem discutidos valores. -----

-----Seguidamente, o Senhor Presidente da Assembleia propôs que fosse a votação um voto de agradecimento à da Comissão de Festas de Santo António 2019. -----

-----Dada a palavra ao vogal João Moura, este aceitou. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia propôs a votação a proposta de voto de agradecimento, tendo sido aprovada por unanimidade. -----

-----Ponto cinco - Candidatura à Comissão Executiva, para a realização das Festas de Santo António 2020 – Apreciação e Votação - após votação, foi aprovado por unanimidade retirar o ponto da Ordem de Trabalhos. -----

-----Após diálogo entre os membros da Assembleia de Freguesia, o Senhor Presidente da Assembleia propôs a retirada do ponto cinco, adiando a tomada de decisão para uma sessão extraordinária da Assembleia de Freguesia. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia propôs a votação da retirada do ponto cinco, tendo sido aprovada por unanimidade. -----

-----Período Depois da Ordem do Dia-----

-----No período reservado ao público, inscreveram-se para falar os cidadãos: Hélder da Fonte, Nelson Cairrão, António Mora, Raquel Macedo e Rita Cardoso. -----

-----Dada a palavra, o Senhor Hélder da Fonte questionou acerca da ausência de resposta da Câmara Municipal de Alcobaça, relativamente ao projeto da requalificação do Jardim do Largo do Engenheiro José Frederico Ulrich, apresentado há dois anos e meio, pela Assembleia de Freguesia. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia referiu que a proposta da Assembleia de Freguesia teria sido remetida à Câmara Municipal de Alcobaça, não tendo recebido até à data qualquer resposta. -----

-----Continuando a sua intervenção, o Senhor Hélder da Fonte informou: -----

- Que as lâmpadas do paredão se encontravam desligadas há vários anos, sugerindo que fossem substituídas por lâmpadas LED; -----

- Que a obra para a requalificação do passadiço ainda não teria iniciado; -----

R
M
Scheffer

- Que as escadas de acesso ao Farol, necessitariam de uma grande intervenção e limpeza; -----

- Que estava estacionada uma viatura em frente a um espaço comercial, há mais de 4 meses, sem qualquer intervenção por parte da Guarda Nacional Republicana; -----

- Que deveriam ser instalados parquímetros na Avenida Marginal. -----

-----Dada a palavra, o Senhor Presidente da Junta respondeu que as escadas de acesso ao Farol eram da competência da Docapesca e que estaria para a breve a sua manutenção; no que concerne aos passadiços teria sido efetuada uma candidatura pela Câmara Municipal de Alcobaça e o Ambiente para a sua reparação. -----

-----Dada a palavra, o Senhor Nelson Cairrão questionou acerca do estacionamento abusivo que se verificava em frente às lojas; lamentou a iluminação insuficiente na Avenida Marginal, não dignificando a Vila. -----

-----Dada a palavra, o Senhor Presidente da Junta respondeu que estava à espera, há mais de dois anos, pela colocação de sinalética para evitar o estacionamento abusivo; relativamente à iluminação da Avenida Marginal, aguardava pela sua intervenção prometida pela Câmara Municipal de Alcobaça. -----

-----Dada a palavra, o Senhor António Mora informou que na Freguesia teriam sido substituídas algumas lâmpadas tradicionais por LED's, mas existiam candeeiros que não foram substituídas as lâmpadas, e estariam em mau estado; relativamente ao Jardim do Largo Engenheiro José Frederico Ulrich, que na sua opinião era o cartão-de-visita de São Martinho do Porto, a resolução teria sido adiada, não se vislumbrando a resolução do problema; no que respeita à realização do evento do Verão de São Martinho, o mesmo teria atividades interessantes, contudo, a festa realizada no campo de futebol do Grupo Desportivo Concha Azul foi lamentável. -----

-----Dada a palavra, a Senhora Raquel Macedo, Presidente da Casa da Cultura José Bento da Silva, esclareceu que a Feira do Livro não gerava qualquer lucro para a associação. -----

-----Dada a palavra, a Senhora Rita Cardoso questionou o Executivo sobre de quem era a competência da limpeza das valas. -----

-----Dada a palavra, o Senhor Presidente da Junta respondeu que era da competência da Câmara Municipal de Alcobaça. -----

-----Continuando a sua intervenção, a Senhora Rita Cardoso salientou a falta de animação que se verificava em São Martinho do Porto, e que a existência de distúrbios poderia ser resolvida com a presença de elementos do corpo de intervenção policial. --

-----Seguidamente, foi deliberado pelos membros da Assembleia aprovar a ata em minuta, procedendo-se à sua leitura, que, após ser submetida a votação foi aprovada por unanimidade. -----

R
K
Schuber

-----O Senhor Presidente da Assembleia deu por encerrada a sessão às vinte e três horas e quarenta e um minutos do dia trinta dias do mês de setembro de dois mil e dezanove. -----

----- O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  -----

----- O PRIMEIRO SECRETÁRIO -----

----- O SEGUNDO SECRETÁRIO  -----

-----APÊNDICE: -----

-----Documento 1: Declaração de voto apresentada pelo vogal João Moura. -----

-----Documento 2: Proposta apresentada pelo vogal João Moura. -----

-----Documento 3: Pedido de informação sobre o processo judicial apresentado pelo vogal João Moura. -----

-----Documento 4: Proposta de agradecimento e louvor apresentada pelo vogal João Moura. -----